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Eine Frage der Finanzen
Pasinger favorisieren zweite S-Bahn-Stammstrecke

In der Diskussion um die zweite S-Bahn-Stammstrecke gehen die Meinungen im

Bezirksausschuss Pasing-Obermenzing weit auseinander. Während die Grünen sich
ohne Wenn und Aber für den Südring als die bessere Alternative aussprechen, halten

SPD und CSU an der zweiten Stammstrecke fest.

ANZEIGE

"Die meisten Pendler wollen in die Innenstadt", begründete der
Bezirksausschussvorsitzende Christian Müller (SPD) seine Meinung. "Ich halte die

zweite Stammstrecke, sofern sie finanzierbar ist, für sinnvoll." Ähnlich sieht dies der

CSU-Fraktionsvorsitzende Frieder Vogelsgesang: "Wir befürworten die zweite

Stammstrecke." Naheliegenderweise wurde der von den Grünen im

Bezirksausschuss eingebrachte Antrag, die Stadt München aufzufordern, sich für den
Südring als Ersatz für die zweite S-Bahn-Stammstrecke stark zu machen, mit den

Stimmen von SPD und CSU abgelehnt.

Zustimmung dagegen bekamen die Grünen für ihre Forderung, die Stadt, der

Münchner Verkehrsverbund und die Deutsche Bahn Netz AG sollten die von der
Firma Vieregg/Rössler vorgelegte Untersuchung zum Ausbau des S-Bahn-Südrings

prüfen und dem Bürgergremium darüber berichten.

Die Route des Südrings zweigt in Laim ab, führt über den Heimeranplatz, die
Poccistraße und den Kolumbusplatz zum Ostbahnhof. Die Kosten für den Südring

beziffern die Verkehrsplaner Vieregg/Rösler auf 335 bis 370 Millionen Euro. Für

Romanus Scholz (Grüne) ein schlagendes Argument. Für den Bau der zweiten

S-Bahn-Stammstrecke veranschlagte der Freistaat Bayern zuletzt 1,64 Milliarden

Euro. Ein von den Grünen im Landtag in Auftrag gegebenes Gutachten rechnet mit
rund 2,5 Milliarden Euro. "Wir sollten Nägel mit Köpfen machen und den Südring

fordern", erklärte Scholz. "Für Pasing ist das eine ganz tolle Sache, denn dann könnte

auch die Weiterführung der U 5 vom Laimer Platz zum Pasinger Bahnhof sinnvoll

integriert werden." Seiner Meinung nach könnte die U-Bahn auch direkt in den

Bahnhof auf dem freien Gleis 1 geführt werden. Als problematisch erachtet Scholz die
Umsteigesituation auf den Tunnelbahnhöfen der Stammstrecke. Insbesondere der

Marienplatz sei jetzt schon völlig überlastet. Andreas Flessa
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